
Actividades del Centro de Investigación 

Médico-Deportiva del LN.E.F. de Barcelona 

El día 13 de octubre, se inició el cuarto ciclo 
de Conversaciones de Medicina y Deportes, que 
como en años anteriores organiza el Centro de 
Investigación Médico - Deportiva de Barcelona. 
Como novedad en la organización hay que re
saltar la nueva ubicación de las sesiones, que 
en esta ocasión y de abora en adelante tendrán 
lugar en la Sala de Conferencias del I.N.E.F. de 
Barcelona. Esta modificación, es debida no sólo 
a la posibilidad de poder disponer de una sala 
con características específicas, sino a la actual 
relación de dependencia entre el Centro y el 
LN.E.F. 

La sesión estuvo íntegramente dedicada al 
recién inaugurado Instituto y se inició con la 
visita colectiva a sus instalaciones docentes y 
deportivas. A continuación, ya en la Sala de 
Conferencias, el doctor ESTRUCH, Director del 
Centro, pronunció unas palabras de bienvenida 
y presentación. El doctor BALIUS, habló des
de un punto de vista histórico - anecdótico de 
«La curiosa historia de la Educación Física es
pañola», refiiéndose a las diversas etapas de la 
cultura física en nuestro país. Abundante icono
grafía ilustró la esquemática exposición. 

El doctor GALILEA, Director del LN.E.F. de 
Barcelona, expuso a los asistentes las caracterís

ticas del nuevo Instituto y algunos aspectos so
bre su realización material. Se refirió después 
extensamente a las pretensiones programáticas 
a nivel de las diferentes áreas pedagógicas, ha
ciendo hincapié en la ambición del claustro de 
profesores de proporcionar a los futuros alum
nos una formación integral. 

Por último, como es habitual, la sesión ter
minó con el tema de polémica que se desarro
lló bajo el título, ¿Qué se espera del I,N.E.F. 
de Barcelona? Intervinieron en el coloquio los 
señores A. Ballvé, atleta en activo; T. García 
Arnalot, periodista; J. De la Llera, federativo; 
S. Petit, técnico deportivo; J. A. Prats, profe
sor de Educación Física y J. L. VENTURA, mé
dico, actuando como moderador el doctor ES
TRUCH. El tema fue debatido extensamente 
por parte de los integrantes de la Mesa y por 
gran número de los asistentes, aportando todos 
interesantes opiniones y sugerencias, que sin 
duda colaborarán a una mejor actuaoióri del 
LN.E.F. de Barcelona. En este mismo número 
de la Revista se expone ampliamente la totali
dad de lo tratado. 
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Inaaguracióri de las nuevaH instalaciones 

del C.LM.D. de Barcelona 

Estamos de enihorabuena. Barcelona cuenta 
con un Instituto Nacional de Educación Física 
y dentro de su marco unas instalaciones depor
tivas magníficas: pista polideportiva, dos pistas 

tí 'fl* • 
PS 

de tenis, una recta de 100 metros para velocis-
tas, salto de longitud y pista de lanzamientos; 
un bello pabellón deportivo cubierto dentro del 
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cual hay un gimnasio espacioso, una galería de 
tiro, una piscina de 25 metros, pista polidepor
tiva con parquet, sala de esgrima, vestuarios pa
ra jugadores y arbitros y las instalaciones de 
un Centro Médico. El Centro de Investigación 
de Medicina Deportiva de Barcelona depende 
ahora del I.N.E.F. de Barcelona como instru-
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mentó de trabajo y de investigación de dicho 
Instituto. Técnicamente seguirá dependiendo de 
la Sección Nacional de Medicina Deportiva y 
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continuará funcionando como Centro Nacional 
de Reconocimiento. 

El C.I.M.D ha mejorado sus antiguas instala
ciones, ahora dispone de dos plantas. En la 
superior, la Secretaría con sus ficheros, archi
vos y correspondencia; dirección; biblioteca y 
sala de reuniones del equipo médico y técnico ; 
sala de especialidades para odontología, oftal-
moJogía, otorrinolaringología y exploraciones 
auxiliares; gabinete de psicología y sala de apa
ratos y sociometría. En la planta inferior tres 
vestuarios, femenion, masculino y de personal, 
sigue un magnífico botiquín, sala de radiología, 
sala de biometría, sala de cardiología y gabi
nete de ergometría y analizadores para realizar 
las pruebas de esfuerzo. 

Barcelona y su zona de influencia deportiva, 
precisaba este Centro pues el que teníamos se 
había quedado pequeño. Confiemos dotarlo y 
servirlo tal como la juventud deportiva nece
sita. Para trabajar por el deporte y lo que es 
más, para investigar con el deporte. 

Tenemos un equipo de médicos y especialis
tas ilusionados. La empresa es grande y bonita. 
Como decía el poeta «lo importante es hacer 
camino al andar». 




